

Neu-Anspach

## Geodaten im Zentrum

**[10.04.2014] Das GIS Zentrum Rhein-Main hat seinen Produktivbetrieb aufgenommen. Erster hessischer Kunde ist die Stadt Neu-Anspach.**

Die Geo-Informationsplattform GIS Zentrum Rhein-Main kann ihren ersten hessischen Kunden verzeichnen. Wie die Partner RIWA und der Energiedienstleister Mainova mitteilen, hat Neu-Anspach als erste Kommune in Hessen eine entsprechende Vereinbarung unterzeichnet. Ab dem 1. Juli 2014 können die Mitarbeiter der Stadtverwaltung damit auf sämtliche Geodaten, Ver- und Entsorgungsnetze, Bebauungspläne und Baumdaten digital zugreifen. Neu-Anspachs Bürgermeister Klaus Hoffmann lobte die langjährige gute Zusammenarbeit mit Mainova. Das Angebot für die Verwaltung von Geodaten im GIS Zentrum Rhein-Main ([wir berichteten](#)) passe zum modernen Verwaltungskonzept der Stadt, so die Aussage des Rathauschefs.

(cs)

<http://www.neu-anspach.de>

Stichwörter: Geodaten-Management, Mainova, Neu-Anspach